



Fribourg, le 29 décembre 2025

Chers clients Taifun,

Nous sommes à l'aube d'une nouvelle année et nous devons malheureusement constater que depuis novembre, nous ne sommes pas en mesure de vous livrer correctement pendant cette période importante. Cela nous attriste.

Nous subissons des pannes techniques importantes et répétées de nos installations de production. À plusieurs reprises au cours des dix dernières semaines, des machines essentielles de notre usine de tofu nous ont fait défaut. Cette situation s'est encore aggravée en raison de la forte demande en cette fin d'année.

Afin de ramener le calme et le contrôle dans la période à venir, nous estimons qu'il est de notre responsabilité de prendre des décisions douloureuses concernant notre gamme de produits.

Cela nous motive d'autant plus à accélérer et à poursuivre avec détermination la modernisation et l'augmentation de la capacité de notre production.

Nous entreprenons beaucoup, nous investissons beaucoup, nous créons du nouveau.

Qu'il s'agisse d'une nouvelle installation de tofu très performante :



Une nouvelle installation de tofu soyeux :



Construction de silos à soja directement reliés à notre production :



Construction d'un tunnel de pasteurisation ainsi que d'une emballeuse et d'une étiqueteuse :



Oui : la modernisation et l'extension de nos capacités de production avec de nombreux projets et acquisitions d'installations est le thème central pour Taifun en 2026.

C'est un processus coûteux qui demande beaucoup d'énergie et qui, dans le cadre des nombreux projets et changements, nous confronte sans cesse à des tâches qui ont actuellement un impact négatif sur la performance de la production.

Nous envisageons l'année 2026 avec confiance, car c'est cette année-là que nous exploiterons une grande partie du potentiel de notre nouveau site situé au 14, Blankreutestraße. Et grâce à cela « Transformation » donne naissance à un nouveau typhon qui vous fournira de manière fiable le meilleur tofu et une marque de grande qualité.



Nous nous réjouissons de cet avenir commun et positif avec vous !



Jesús Bastante, direction